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Il dirigente della scuola per ciechi spiega i rischi dell'accorpamento 

Da scuola speciale a ''normale''
 
TI Serafico lotta per l'autonomia
 

ASSISI - "Azzerare" la dirigell1.'l 
della scuola per ciechi, che sareb
be lasciata "in vita" ma sotto la 
"protezione" dell'Istituto Com
prensivo Assisi 1: è questa la nuo
va proposta della terza commissio
ne regionale, proposta che non 
piace neanche un po' a Giovan
francesco Sculco, secondo cui 
"siamo di fronte ad una presa in 
giro". "li punto - spiega infatti il 
dirigente scolastico della scuola 
speciale per ciechi -non è salvare 
la scuola, ma salvare la scuola e 
mantenere l'autonomia della stes
sa, cosa che, di fronte all'accorpa
mento proposto, non avverrebbe. 
Ci troviamo di fronte ad un fatto 
gravissimo ed antidemocratico, e 
visto che a sinistra, la sinistra che 
governa questa regione, si parla 
tanto di primarie edi partecipazio
ne del popolo, ci chiediamo quale 
valore dia la Regione alle 7.500 
finile da me presentate. Con l'ac
corpamento -aggiunge Sculco -la 
scuola per ciechi non sarebbe più 
"speciale" ma "normale", e que
sto sarebbe un atto inopportuI1o e 
gravissimo. Non sopporteremo 
una violell1.'l del genere, perpetra
ta a danno di ragazzi di cui, nel 
piano programmatico, si parla co
me di soggetti cui dedicare le mag
giori attenzioni; se necessario, ci 
rivolgeremo di nuovo alla giusti
zia, ma per l'ennesima volta chie
diamo alla Regione di difenderci 
come già fece nel 2003 contro la 
riforma Moratti: noi, infatti, sia
mo da sempre sottodimensionati, 
eoltre anon essere interessati dal
la riforma Gelmini, l'ordinanza di 
sospensiva del Consiglio di Stato 
ha già ristabilito l'istituto com
prensivo e riammesso in tale ~-
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L'Istituto Sereflco Orizzonte travagliato per la scuola 

tuto sia i pluriminorati vedenti di iscrizioni degli ultimi venti ari

che gli ultra diciottenni, riportan ni".
 
do la popolazione scolastica a cir "E' importante - conclude Sculco
 
ca 30/32 alunni, ossia lo standard - chela Regione capisca quanto
 

sia importante per noi mantenere 
l'autonomia scolastica". Autono
mia che, se fosse confermata, ve
drebbe anche un aumento del
l'erogazione dei fondi del Comu
ne: al momento non c'è una rispo
sta dell'amministrazione alla pro
posta della commissione (che è, 
appunto, solo una proposta, e 
quindi si attendono ulteriori svi
luppi per decidere le iniziative da 
intraprenderej, ma già nei giorni 
scorsi il comune (unico ente com
petente in materia sul "destino" 
degli istituti di grado inferiore e 
favorevole al mantenimento dell' 
autonomia della scuola speciale) 
aveva ribadito "la propria disponi
bilità a sostenere parte dei costi 
per i servizi erogati da quantifica
re econcordare con l'istituto Sera
fico che li fornisce". 

Flavia Pagliochini 

.Dopo la visita del sindaco al Ministero
 

Scia di polemiche
 
sulla "missione" romana
 

anti inquinamento
 
BETI'ONA -({la.pag.) Continua riconosciuto la necessità di affida-
a far discutere la visit'incontro di re la gestione ad un soggetto terzo, 
sindaco e vicesindaco bettonesi, affermando che questo sarebbe 
Marcantonini e Bazzoffia, con il stato un punto essenziale equalifi
sottosegretario del ministero al- cante del protocollo d'intesa tra 
l'Ambiente. Dopo il Prc, intervie- Regione e Comune. TI presidente 
ne il comitato popolare per l'am- di Codep, Graziano Siena, affer
biente, secondo cui "probabilmen- ma poi che il comitato accusa la 
te il protocollo d'in- -------- cooperativa di eme
tesa ~a Regione e J.n*"""":"""'''' dere sostegni pub-
Comune sul depu- "'Hl",'", blici: noi intendia
ratore zootecnico il comitato mo solo controlla-
non era del tutto la re che non avven
condiviso e/o non popo re ga alcun esborso di 
era stato chiaramen- denaro pubblico, 
te definito. Nonostante il Comune dato che sarebbe assurdo premia-
sostenga che da 30 anni liquami re chi, con comportamenti illegitti
dei suini vadano a finire nei fiumi mi, ha determinato questa grave 
- si legge in una nota - ha affidato situazione di danno ambientale", 
la gestione del depuratore alla Co- Ese Siena "promette di raccoglie
dep,responsabile del grave inqui- re tutto quello che serve per sma
namento del territorio; anche l'as- scherare le responsabilità pregres
sessore regionale all'ambiente ha se che hanno portato a questo sta-

Dieci seggi di quartiereper la consultazione all'interno della ''semi COIIlizione"bastiola 

E' 1'8 febbraio il giorno delle primarie
 
BASTIA UMBRA: Primarie. Si vota domenica 
8febbraio, dalle ore 8alle ore 20. Dieci i seggi 
di quartiere che verranno allestiti aBastia Um
bra: centro storico, Costano, Ospedalicchio, 
Campiglione, Cipresso,. Meupmiglio, XXV. 
Aprile, San Lorenzo, Borgo l' Maggio eBastio
la. Ogni seggio ha una determinata competen
za territoriale, stabilita dalle sezioni elettorali 
di riferimento. Possono votare tutti i residenti 
che sono iscritti nelle liste elettorali e che, al 
momento del voto, mostreranno, oltre aUn 
valido documento di riconoscimento, la tesse
ra elettorale. Anagraficamente ammessi tutti 
coloro risuheranno aver compiuto il sedicesi
mo anno d'età, tra i quali anche gli immigrati 

In continuo aumento l'attività della confraternita, tutte le cifre 

Gli angeli custodi della Misericordia
 
ASSISI -Tempo di bilanci per la confra
ternita di Misericordia di Assisi, servi
zio di ambulanze, di protezione civile e 
socio sanitario che ormai da qualche 
anno èdiventato un punto di riferimen
to importante sia nella sua realtà territo
riale di provenienm, Palazzo, che nell' 
intero territorio dell~isano. 
Nel 2008 l'incremento di attività volon
taria è stato notevole: 3.519 ore di servi
zi con ambulanze eautovetture (la Mise
ricordia è dotata di 5ambulanze, di cui 
3unità mobili di soccorso, 3autovettu
re e 2 Fiat Doblòj a fronte delle 2.383 
dell'anno precedente. Oltre l00.~ i 

chilometri macinati nei servizi della 
confraternita, mentre le ore di lavoro 
svolte dai volontari sono arrivate aquo
ta 19.651, con più di mille ore di incre
mento rispetto al 2007. Un traguardo 
che è stato possibile raggiungere anche 
grazie all'adesione di altri 5volontari ai 
70 già attivi. 
Oltre al servizio di intervento in casi di 
emergenm, con una particolare atten
zione ai trasporti per i servizi di dialisi 
e riabilitazione, la Misericordia svolge 
molte altre importanti funzioni, dai coro 
si di primo soccorso, anche presso le 
scuole, alla conduzione di esercitazioni 

muniti di regolare permesso di soggiorno. Gli 
elettori che decideranno di esprimere la pro
pria preferenza in occasione delle primarie di 
semi-coalizione del centrosinistra dovranno 
versar~ un contributo economico, partendo da 
un minimo di offerta di un euro e firmare 
altresì una dichiarazione di partecipazione in 
merito al processo costituente della coalizione 
e del progetto per la città. Queste le direttive 
concordate dal comitato per le primarie, riuni
tosi il 19 gennaio, che ha deciso di inserire il 
regolamento per esteso sul sito del gruppo ba, 
stiolo www.pdbastia.it. in modo da renderlo 
disponibile ai papabili elettori. Prosegue quin
di l'attività del Pd, che sta ultimando anche la 

fusione con il gruppo' degli ex margheritini. 
Lunedì sera si incontreranno le nuove forze del 
Pd per definire l'ingresso di quell'importante 
fetta di MargheJjta che ne era rimasta fuori. 
"Certi di un loro fattivo lavoro e sicuri che, 
scevri da condizionamenti del passato, riusci
ranno a essere più lungimiranti di chi li ha 
preceduti, si riuniranno Nicolò Violini, Ramo
Da Furlani e Fabio Morini in rappresentanza 
della segreteria del Pd eRosita Maggesi, Ema
nuele Rossi e Paolo Marcomigni per il diretti
vo dell'ex Margherita" fanno sapere dal Pd 
"che concorderanno modi etempi per la chiu
sura di questa ormai annosa questione". 

Alberta Gattucci 

in casi di emergenm. Numerose le atti· 
vità collaterali, dalla partecipazione a 
esercitazioni della protezione civile all' 
assistenm in occasione di manifestazio
ni nazionali che si svolgono nel nostro 
territorio, oltre che di eventi locali. Im
portante an~he l'aspetto dell'assistenm 
sportiva. Ambizioso il programma per 
il 2009 reso noto dal governatore Mauri
zio Biagioni, che prevede, tra l'altro, il 
potenziamento dell'unità cinofila, dell' 
unità subacquea e l'aumento di corsi 
rivolti ai cittadini e del numero dei v0

lontari. 
Valentina Antonelli 

to di cose", il comitato si dice "pro
prio curioso di conoscere quante 

•	 equali multe, ammende, denunce 
ed eventuali condanne abbiano cu
mulato negli anni i vari presidenti 
Codep per fatti legati alla cattiva 
gestione del depuratore. I proble: 
mi dell'inquinamento zootecnico 
a Bettona sono gli stessi di quelli 
che si verificano aOlmeto di Mar
sciano, dove esiste un depuratore 
gemello.. Queste bombe ecologi
che vengono incredibilmente dife
se dalle amministrazioni in carica 
mentre in periodi pre-elettorali tor
nano ad essere dei problemi che i 
candidati promettono -finora inu
tilmente - di risolvere. E' ora di 
fare chiarezza e pulizia, conclude 
la nota, perché la salute e la quali
tà della vita di tutti deve finalmen
te avere priorità sugli interessi di 
pochi". 

Domani ventisettesima·edizione della gara podistica angelana 

Torna l'appunt~ento con la "Gennaiola" 
.In centinaia alla partenza da via Becchetti 

ASSISI - Domani mattina è cinata dal Comune di Assisi e 
l'ora dell'appuntamento con la l'assessore allo sport Daniele 
ventisettesima edizione della Martellini etempo libero sotto
"Gennaiola", la manifestazio linea l'importanza dell'appun
ne podistica organizzata dalla tamento a cui parteciperanno 
Pro loco di Santa Maria degli circa 500 persone che alle ore 
Angeli e dal comitato "Genna lO partirarnro dalla centralissi
iola". Quest'anno l'evento spor ma via Becchetti per 13,5 km. 
tivo accoglie anche il primo "Tengo adate merito -dice l'as
Memorial Vmcenzo Cavanna, L'assessore Martellini sessore Martellini - ai tanti cit
un'occasione per ricordare il tadini che in questo territorio 
geometra angelano appassionato di sport si mobilitano per la riuscita di eventi ai qua
che tra le tante cariche che negli anni ha li va la riconoscell1.'l di tutta la comunità. TI 
rivestito, è ricordato anche per quella di Comune partecipa in modo convinto aque
presidente de~ Pro 1000. I.:iniziativa èpatro- sto evento, condividendone le finalità". 

Le primarie del 

CORRlERE~.BRIA 
Vota il tuo candidato 

al Comun., di BASTIA UMBRA 

Aspettando
 
le novità
 

per il sottopasso
 
BASTIA UMBRA -(a.g.) Comune 
e Manuel Salgado per il sottopasso 
di via Firenze. La giunta, il 21 genna
io ha presentato il documento preli
minare per la progettazione della 
soppressione del passaggio a livello 
in via FìrellY.e. li progetto dell'archi
tetto Salgado per la conversione del
l'area Franchi in spazio pubblico 
prevede la realizzazione del sotto
passo di via Firenze ed è necessariò 
che l'amministrazione si confronti 
con Salgado. Quindi non èstata pre
sa in considerazione, almeno per 
ora, l'idea di Pecci di spostare il 
sottopasso verso·Bastiola. 


